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 Finisce l’anno e inizia l’anno con cambi al vertice  Il 29 dicembre il Generale di 
Divisione Ugo Zottin ha assunto il Comando dell’Interregionale “Culqualber”  Il 31 
dicembre il Generale di Divisione Saverio Cotticelli ha assunto il Comando dell’ Unità 
Mobili e Speciali “Palidoro”   Il 2 gennaio cambio all’Interregionale “Podgora”   Il 
Generale di corpo d’Armata Stefano Orlando ha ceduto il Comando al Generale  di corpo 
d’Amata   Tullio Del Sette  Il Generale Orlando ha presenziato all’ultima cerimonia in 
servizio in quanto con il cambio alla Podgora ha lasciato il servizio attivo  Ho seguito con 
passione questa cerimonia in quanto per entrambi i Generali provo sentimenti e stima   
Con Orlando ho vissuto due anni di crescita professionale alla Podgora da delegato CoIR   
Ho ricevuto tanto dal Generale Orlando che, con il suo Capo di Stato Maggiore il Generale 
Mariggio’, hanno avuto un importante rapporto con l’organismo di rappresentanza, 
ponendosi in un confronto costruttivo e leale che ha alimentato in modo straordinario il 
rapporto delegato e Stato maggiore, contribuendo a fattiva funzionalità nei rapporti tra il 
delegato e il personale rappresentato   La calma e la saggezza del Generale Orlando mi ha 
insegnato tanto in un ruolo delicato come quello del rappresentante di carabinieri in un 
momento storico molto particolare come questo   Il Generale C.A. Tullio Del Sette 
rappresenta l’inizio del mio percorso in questa rappresentanza militare   Infatti nel periodo 
in cui il Generale Del Sette è stato Comandante della Regione Carabinieri Toscana, io ero 
delegato Co.Ba.R.    Un periodo molto particolare per me che iniziavo questa esperienza, 
per me è stato il punto di partenza e il Generale Del Sette, con il suo modo dinamico ed 
interventista di essere  “comandante”  è stato un po’ come un generatore per il mio percorso 
in questa rappresentanza   In settimana abbiamo interagito con alcuni esponenti politici al 
lavoro per gli schieramenti e la scelta delle candidature  Importanti contatti e impegni che 
stiamo prendendo in funzione di cio’ che dovremo fare con il nuovo Governo nell’interesse 
del personale e per lo svolgimento del ruolo di rappresentanti nazionali dei Carabinieri  
Suonano le sirene della politica, ma non siamo sprovveduti e ne vogliamo perdere la nostra 
identità con una scelta che non porterebbe all’interesse collettivo per gli obiettivi che 
perseguiamo come carabinieri  Molti spunti e molte idee stanno nascendo per dare 
maggiore impulso a questa rappresentanza, alla tutela dei carabinieri  E’ importante 
svolgere questo ruolo da protagonisti e in questo momento politico particolare lo dobbiamo 
essere ancor piu’  La scelta e la partecipazione con la politica del prossimo Governo  sarà 
fondamentale per le decisioni che passeranno dal nuovo parlamento che interesseranno 
l’Arma dei Carabinieri e non solo  Inizieremo da subito un percorso di coinvolgimento 
per il personale e che mira ad informare tutti i Carabinieri sulle varie fasi di questa campagna 
elettorale finalizzata ad una scelta che interessi il comparto, che interessi tutti i Carabinieri  
Partiamo con una nuova esperienza e mettiamo in campo tutti gli strumenti a nostra 
disposizione per essere attori protagonisti della nostra quotidianità e fare una scelta politica 
da cittadini e da Carabinieri   Entro la settimana si chiuderanno le liste… pronti ..Via !    
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